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第 １ 回 例 会 １ ９ ７ ８ 年 ６ 月 ２ ９ 日 （ 木 ） 晴

司 会 矢 野 会 長 個 々 に お 伺 い 致 し を す の で 宜 し く お 協 力 下 さ い 、
| ケ ス ト ー １ 又 そ の 折 御 写 真 を 撮 ら せ て 頂 き ス ナ ッ プ を 載 せ
星 特 別 代 表 富 田 次 期 分 区 代 理 ま す の で 合 せ て よ ろ し く お ､ 願 い し 交 す。
｜ ビ ジ タ ー ’ 「 ス マ イ ル B O X |
'｣､嶋光雄君（町田）、富田清次郎君（相模原南）相模原南RC冨出会員創立総会が盛大に終りおめ
' ｣ ､ 武 徹 郎 君 横 沢 利 武 君 黒 沢 安 雄 君 で と う ご ざ い ま し た 。 次 年 度 を ど う ぞ
高 坂 武 次 君 （ 大 和 ） 宜 し く 。
｜ 会 長 報 告 Ｉ 大 和 R C 小 武 、 横 沢 会 員 中 ク ラ ブ の 皆 様 大 変 お
o６月２３日をもって国際ロータリーから正式に世話になりました。お蔭様で大和クラ
承認されました。我々は喜びと、フ・ライト．と厳う・の会長、幹事を終了させていたr<
粛な気持で迎えたい。ロータリーの心を新たにことが出来左す。
して運営してゆきたいと思いをすっ町田RC小嶋会員日頃大変お世活になっている
ｏチャーターナイトの日収が正式に決まりました。矢野社長の名会長ぶりに接して｡…･ｂ
５４年４月２２日、日旺日ですｂとの事につv、大和RC里沢会員はじめて訪問させていたｘき
て今陵いるv ,ろとお願いしますのでよろしく。ます。今羨とも宜しくお願v ,致しをす。
ｏガバナーの公式訪問が７月１３日に決定し左し須藤会員所用のため早退させていた盲きます。
た 。 当 日 は 欠 席 の な い よ う 願 い ま す。 芦 田 、 淡 谷 、 藤 田 、 郡 司 、 猪 熊 、 伊 藤
| 幹 事 報 告 ’ 亀 谷 北 砂 、 小 菅 、 松 奉 小 笠 原

『一

ｏ例会が終りましたら、臨時理事、役員会を開催大高佐藤、須嬢、寺田、富沢、土屋、
し室すので、埋事役員の方はご出席をお願いし上田の各会員。
ま す o ６ 月 ２ ３ 日 付 国 際 ロ ー タ リ ー に 加 盟 承 認
| 委 員 会 報 告 ’ 万 才 ／ こ れ か ら 大 い に 頑 張 り を し よ う 。
会 報 委 員 長 土 屋 君 ｜ 御 挨 拶 ｜ 富 田 次 期 分 区 代 理
ｏ次年度より新しいフォームで会報を出しますが、私は相模原南RC所属でございます。
これに会員のプロフィルを載せてゆく計画です。今日は正式の第一回1列会、しかも１００％出席

本日のプログラム（７月６日）
P. I 承認祝賀来賓親クラブ小武前会長他
クラブ協議会午后６時一松亭
次 週 予 告
地区ガバナー公式訪問
クラブ協議会

出祷&告

会員数｜出席者 前回の修正会員数 出席率

２２名 １００％２２名 １００％
’



んｂ中クラブの方は全員が委員長ですから全体的
に勉強しなければいけませ(七例会を通してどん
どん本をお読み頂き基礎を身に付けて下さい。
私の知っている会員で最近はテレビも見ないで

本を読んでおられる方が居をす。奥さんにお会し
た時ロータリーとはあんなに勉強しなければなら
ないクラブですかとお叱りを受けた程ですｂ
現在大和市には１００名のロータリアンが居ま
すｂ大和の人口が１６万人ですから１，６００人に
１人のロータリアンが居ることになります。４名
に１人が成人男子とするならば４００人に１人が
ロータリアンですb259地区では３～４番目に
密度の濃い地域です。地域社会の有力者がほとん
どロータリアンであると云えをすｂ知識交流の出
来る人が地域に多く居るという事がロータリーの
特権です。この特権を生かして下さい。
大和RCが出来て16年になります力､この間

子クラブが２ツ出来ました。９年前座間クラブが
出来た時私は幹事をやっておりました。今度の場
合は突貫作業で子クラブを作りました。新しいク
ラブに親クラブから何人か移りたい人もあった様
ですが１人も行かないという事で作り交した。今
考えてみますとこれが大変に良かったと思います。
星特別代表は無限のエネルギーを持っておられま
すし名会長の矢野さん、名副会長の蜂屋さん、名
幹事の長谷川さんですから安心しています。
最后に３．４週前に会長の矢野さん達と座間RC
を訪問した際卓話に来られた易者の高井先生に大
和中RCを占って貰いましたところ"草原に朝日
の昇る様だ"と最高の星が出ました。今後の皆様
の発展をお祈り申し上げて私の挨拶と致し在す。
星 特 別 代 表
今日が正式第一回例会になった訳ですカミ実は

私はこの事を昨日の午後３時半にガバナー事務所
からの電話で初めて知りました。本来第一回目の
例会に親クラブより創立に関係された方々をお招
きしてお祝をし主うと思っておりさしたが、間に
合い交せんので次年度第一回例会の７月６日にお
祝をしようと思い在す。今日はたまたま小武会長
さん、富田次期分区代理さんがお見えに承り良か
ったと思います。小武会長さんは昨年７月に会長
になられてからこの中クラブ創立で大変な御苦労
をされました。この苦労はやった者でないと分り
童せん◎小武会長さんの苦労に報いる為にも頑張
って行きたい。
o7月13日にはガバナー賦誠易が予定されていきま
す瓜１１時３０分から会長幹事さんと会談し１２時
３０分から例封て出席され１時４５分からクラブ協議
を行いま九正式にはガバナー公式訪問の２週間前にク
ラブ協議会を行う事になっていをすカミ７月６日に予定
しています協議会がこれに代るものとして結構だと思い
ますb7月６日には全員出席さｵ1､13日の協獅事
もありをすので、それぞれの活動に。､て話せる様準備
して来て下さvも

という立派な例会に出席出来大変うれしく思いま
す。今日は親クラブの小武会長さんもお見えの様
ですが、大和RCは分区の中でもすぐれたクラブ
で戈この分区では厚木中RCが承認されますと
全部で９ツのRCになります。
私は住いが藤沢でございます。今まで余り他ク
ラブを知りませんｂ知り合いも少なく、心から手
を握れる友人が少ないので、これからは分区代理
をお引き受したのを機会に各クラブを訪問し、会
長、幹事さんとお会いし勉強し乍ら分区内の空気
を頭に入れたいと考えています。７月２０日の例
会には正式に訪問して何かお話したいと思い室す。
分区代理とはガバナーと会長の連絡係でございま
す。主な仕事としてはIGFを計画することです。
IGFは御承知の様に都市連合討論会で毎年一回
開催され室す。今年度は大和RCがホストクラブ
で来年３月１０日に中央文化会館で行なわれる予
定です。
四大奉仕をもとにテーマを決めて討論、質疑応答
するわけですが、毎年|司じ様な形式で行なわれ、
登録する方は多いのに出席される方が少い、時間
の関係で全部の質問等受けられないので予め決め
ておく、３分間という制限された時間内では仲々
むずかしぃ。こんなことが出席が少ない原因では
ないかと思v,雀すｂ私は魅力のあるIGFにした
いと考えています。それには今から準備をしたい。
四大奉仕というテーマでは|司じ様になりますので
その中から核心のテーマを決め新しい方針で考え
てみたいと思っています。必らずしも従来のパタ
ーンにとらわれずテーマを絞って午凱午後とも
十分な質疑応答が出来る様にし魅力あるものにし
たいと考えておりますのでよろしくお願v,し在す。
最后に前々分区代理の竹内氏に各クラブを廻って
御紹介頂いて参りましたが今日はたまたまホーム
クラプの最后の例会と重なり御来場頂けをせんで
した皆様によろしくとの事でした。

大和RC小武会長
本日は私と横沢幹事の任期最後と言う事で御挨
拶致し玄す。短期間ではありましたがありがとう
ございました。
今日矢野会長さんにお目にか、りお顔を拝見し

まして未だに歯の調子がお悪い様で、もしRC会
長などお引受けにならなかったらもうとっくに治
っておるだろうと思います。（一|司笑）
すでにルールその他は星特別代表がお話の事と
思いますが、私が印象に残っていることは、創立
総会の時蜂屋副会長さんが最後の御礼の言葉を言
われた時が最も感激しました。苦しみの後に楽し
みが来る、こんな心境でした。
今日出席させて頂き感じた事は、皆さんお行儀

が良いですね。皆さんは新しい人だけのクラブで
すから良く勉強されていますが、先に勉強された
方力嚇ですｂ親クラブでも入会されて未だ一二年
の方や委員長経験の無い方は余り勉強していませ
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